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7
月 19日上午袁 省总工会副
主席尧 党组成员孙永成尧省
总工会企工委主任王洪庆

等一行来到龙建股份黑龙

江大桥项目施工现场调研

指导工作并慰问一线职工遥
公司工会主席李贵清陪同

调研遥
孙永成一行听取了黑

龙江大桥项目负责同志关

于项目施工情况的介绍袁参
观了建设中的黑龙江大桥

项目施工现场袁以及职工宿舍尧职工餐厅尧职工文体娱乐设施袁对该项目信息化技术广泛应用和通过建立安全体
验区进行安全教育培训等做法袁给予了高度评价袁并就工会组织如何在工程建设中发挥重要作用与项目负责同
志进行了深入交流遥
调研结束后袁 孙永成一行向冒着酷暑为我省重点工程建设事业拼搏奉献的黑龙江大桥项目全体职工进行

了慰问袁并发放了慰问品遥
陪同调研的还有辰能集团尧龙江网络公司尧中能建电力设计院尧哈尔滨电机厂尧哈尔滨锅炉厂等部分省管企

业工会负责同志遥

真心实意获真情 赠送锦旗表谢意

8月 7 日上午袁和平邨宾馆职
工赠送锦旗和鲜花给建设集团党委领导袁 对集团解决他
们的个人医疗保险及工资套改政策问题表达诚挚感谢遥
和平邨宾馆部分在编不在岗的人员袁由于种种原因袁

他们的个人医疗保险长期没有办理缴纳袁 工资套改没有
及时落实袁其合法权益没有得到维护保障袁并形成了历史
遗留问题遥 建设集团接管和平邨宾馆后袁积极维护职工合

法权益袁 在集团党委领导和各级干部的辛勤工作和不懈
努力下袁 利用 2个多月的时间将这些历史遗留问题彻底
解决袁赢得了职工的高度赞誉遥

建设集团党委书记尧董事长张起翔袁党委副书记尧工
会主席蔡绍忠袁 信访办公室主任谭志强接待此次来到建
设集团的和平邨宾馆职工遥
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2018 年 8
月 11日袁黑龙江省
建设集团与青岛世

园集团有限公司尧
青岛广豪世纪建设

集团有限公司在青

岛签署了战略合作

协议遥
黑龙江省建设

集团副董事长尧总
经理于彩峰尧 副总
经理郝庆多尧 龙创
置业副总经理朱星

等一行参加签约仪式袁青岛市副市长栾新袁青岛市旅发委主任崔德志尧副主任蔡全记尧青岛市产业促进
处处长宋宗涛袁青岛市世园集团有限公司董事长丁伟及世园集团领导尧青岛广豪世纪建设集团有限公
司董事长林殿峰参加了此次签约仪式遥
签约仪式上袁青岛市副市长栾新对此次合作给予了充分认可和高度评价袁她指出袁要把握冰雪产业

发展的黄金增长期袁结合黑龙江省建设集团经验技术优势袁打造青岛冰雪特色旅游新业态遥建设集团总
经理于彩峰表示袁冰雪产业是黑龙江省具备国内领先发展尧国际竞争潜力的特色优势产业袁建设集团将
发挥地处龙江的优势袁全力推进落实项目袁助力海滨名城青岛打造文化旅游新高地遥青岛世园集团董事
长丁伟尧青岛广豪世纪建设集团董事长林殿峰双方也表示袁将积极高效地推进冰雪大世界项目落位袁在
帆船之都袁打造海滨之城的顶级文化旅游新名片遥

龙建股份提前 5天完成哈大高速抢修任务

2018年 6月 14日袁一场交通肇事
导致哈大高速 K586跨线桥严重受损袁我省南北向交通大动
脉被切断遥省交通运输厅责成龙建股份负责此次桥梁抢修任
务袁经过 30天昼夜奋战袁7 月 15日 12时袁施工任务全部完
成袁提前五天实现哈大高速双幅通车遥

事故发生后袁龙建股份第一
时间赶赴现场袁公司总经理田玉龙尧副总经理单志利亲临现
场勘察袁并责成五公司具体负责抢修重建任务袁提出院勇担重
任尧不计投入尧上下联动尧分工协作的总体工作方针袁力保按
期完成此项任务袁满足人民群众顺利出行的迫切需求遥

五公司迅速制定抢修重建

方案院采用碎石填筑作为梁体下落承重缓冲层袁有效防止盖
梁位置倾覆袁然后进行 2孔梁体与 3孔连续拆除施工和破碎
移除袁保证 2#墩盖梁无破坏袁全过程使用机械在安全区域
施工袁避免桥体坍塌袁危及施工人员安全遥

经过 48小时连续奋战袁
2018年 6月 16日 11时袁 提前 1小时完成省交通运输厅制
定的阶段性任务目标袁解除哈大高速封闭袁实现单幅双向通
行遥同时袁五公司协助设计部门进行桥梁恢复定线工作袁同步
开展现场临建和施工准备工作袁拿到钻孔桩设计图纸并完成
国防光缆拆迁工作后袁于 6月 20日开始钻孔桩施工遥

恢复重建工程共有钻孔桩 4根尧墩柱 2根尧承台 1座尧盖
梁 1座尧梁板 16片遥面对工期紧尧任务重的不利形势袁五公司
多措并举尧合理布局尧不计成本袁从在鹤岗施工的项目部调来
管理人员尧施工队伍曰为加快钻孔桩施工速度袁从在佳木斯施
工的项目部调来旋挖钻等主要机械设备曰购置充足的板梁模
板袁确保平行施工及时展开曰采用减水早强型混凝土袁采用梁
板蒸汽养生袁全力加快施工进度遥

全体参战人员凝心聚力尧锐
意进取尧攻坚克难袁24小时风雨无阻袁在全力保障施工安全
和工程质量的同时袁抢抓施工进度遥 6月 30日 21时完成承
台尧 墩柱尧 盖梁施工袁7月 5日 19时完成 16片梁板安装施
工袁7月 7日 24时完成桥面混凝土施工袁7月 14日完成所有
辅助工程及场地清理袁7月 15日 12时袁实现双幅通车袁创造
了我省桥梁抢修施工的速度记录浴
在本次施工中袁 龙建股份向社会提交了一份精彩的答

卷袁充分展现了勇担社会重任的国企担当遥 把野有实力尧能创
新尧重诚信尧敢担当冶的企业精神演绎的淋漓尽致袁这是野龙建
力量冶的迸发袁这是野龙建智慧冶的彰显袁这是野龙建速度冶的展
示袁在这场与时间的赛跑中袁与困难的博弈中袁龙建是艰巨任
务的执行者袁人民利益的捍卫者袁顺畅交通的创造者遥 未来袁
无论遇到多大难题袁 龙建股份将始终把社会责任放在首位袁
让企业精神闪耀更加夺目的光彩浴

建设集团与中国建筑标准设计研究院携
手领跑我国寒区装配式建筑标准化研发

2018 年 8 月
15日袁 建设集团与中国建筑标准设计研
究院战略合作暨科创集团与中国建设标

准设计研究院叶关于装配式建筑标准化研
发合作协议曳签约仪式在北京举行遥 建设
集团副董事长尧总经理于彩峰袁建设集团
总工程师尧科创集团董事长刘军龙袁科创
集团党委副书记尧副董事长刘晓山袁中国
建筑标准设计研究院党委副书记尧总经理
曹彬袁党组委员尧副总经理申林同志等参
加了签约仪式遥
黑龙江省地处高纬度寒区袁与国内较

发达地区相比袁 装配式建筑发展较为缓
慢袁相关技术体系尧标准尧研发尚不完善遥
建设集团作为黑龙江省大型国有企业集

团袁始终秉承着野以科技创新为中心为核心冶的发展理念袁以高度的历史责任感尧社会使命感袁承担黑龙江省建筑产业转
型升级尧高质量发展的重任袁不断探索学习行业领先技术和经验遥此次与国内唯一受住房和城乡建设部委托的国家建筑
标准设计的归口管理单位尧在建筑行业享有很高声誉尧在全国具有重要影响的中国建筑标准设计研究院合作袁必将填补
我国装配式建筑领域在严寒地区的空白袁为黑龙江的建筑行业的产业升级贡献力量遥
战略签约仪式上袁刘军龙同志代表建设集团与中国建筑标准设计研究院签订叶战略合作协议曳曰刘晓山同志代表科

创集团与中国建筑标准设计研究院签订叶关于装配式建筑标准化研发合作协议曳袁双方针对高寒地区装配式建筑的外围
护体系尧结构体系尧内装体系进行相关技术研发和标准图
集的编制曰同时袁还将高标准建设一栋集会议尧办公尧工法
技术展示等功能于一体的技术验证综合楼袁通过装配式建
筑在黑龙江省建筑产业现代化示范园区的实际应用袁展示
建设集团在寒区装配式建筑的全产业链综合服务能力遥

当前袁在经济新常态下袁中国建筑设计标准研究院与
建设集团实施业务深化合作袁充分体现了彼此的信任浴 这
是双方面对新的发展机遇袁审时度势尧深挖潜能尧扬长奋
进尧扎实作为的重要举措袁是双方主动适应经济发展新常
态尧丰富发展内涵尧聚蓄发展动能而迈出的重要步伐遥
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7月 17 日袁建设集团 2018
年第二季度安全质量工作会议在直属公司通河县东

部提水灌区泵站及输水总干渠工程项目部召开遥 建设
集团总工程师刘军龙尧科技发展部总经理武晓宇出席
会议并讲话遥 来自建工集团尧龙建股份尧龙安集团尧水
利水电集团及科创集团尧龙创集团的安全尧质量相关
负责同志 20余人参加了会议遥
参会人员在观看了水利水电集团尧通河项目及渡

槽全液压开启自行式模板系统工艺宣传片后袁参观了
项目渠首泵站和滑模施工现场遥 水利水电集团党委委
员尧董事会董事尧总工程师韩国祥袁党委委员尧董事会
董事尧副总经理宋祝袁副总经理陈亚光袁总经理助理郑
喜财陪同参观遥
通河县东部提水灌区泵站及输水总干渠工程由

黑龙江省水利水电集团直属公司承建袁是我省第一项
以 PPP模式建设的大中型水利工程袁也是位于高寒地
区建设规模位列亚洲第二尧 国内第一的引水渡槽工
程遥 截止目前袁除 2号分水闸未实施外袁其他建筑物主
体工程基本完成袁正在进行渠首泵站装修及水机安装
作业遥 输水总干渠一级渡槽完成总量的 80%曰二级渡
槽完成总量的 93%曰明渠段全部完成遥 合同内累计完

成施工产值 1.5亿元遥
直属公司在承建过程中袁坚持高标准尧严要求袁力

求做实尧做细尧做好遥 坚持文明工地建设经常化袁及时
消除死角袁项目部住区及拌合场地全部实行野硬化尧亮
化尧绿化尧美化冶遥
在建设集团四大传统板块企业汇报各自的安全尧

质量工作后袁武晓宇对下步安全质量工作进行了安排
部署遥 他指出袁一要迅速组织贯彻落实有关文件精神袁
充分认识当前安全生产形势的季节性和复杂性袁认真
履行党政领导干部安全责任制度有关规定袁及时解决
安全生产重点难点问题袁进一步严防安全生产事故发
生袁切实维护人民群众财产安全曰二要全面加强安全
防范工作袁加大宣传教育力度袁利用各种手段及时把
握遇险信息和风险提示袁严防因各种极端天气引发的
安全生产事故曰三要深入开展专项治理活动袁成立组
织领导机构袁明确责任分工袁点面结合袁做到排查不留
死角袁整治不留后患袁切实把各项安全生产措施落到
实处曰四是结合全省开展的安全生产法治建设野百万
人冶大培训活动袁根据企业内部的差异性尧针对性尧实
效性尧实用性扎实开展三级教育袁不参加培训或培训
不合格的人员不允许上岗曰五是进一步完善安全生产
应急预案袁 健全完善安全风险及应急协调联动机制袁
及时有效地开展救援和处置袁切实减少人员伤亡和事
故损失遥
刘军龙作总结讲话袁 一是要按照习总书记要求袁

提升生态保护理念袁增强野四个意识冶袁实施有效的绿
色施工袁尽最大努力不破坏生态环境曰二是要全面树
立质量尧安全责任体系曰三是要加强企业各部门的协
调配合袁切实把质量尧安全意识贯彻落实到企业每一
个人曰四是要加强建设集团各权属企业之间的沟通和
交流袁突破自身行业的局限性袁相互学习袁共同提高遥
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